

chips at work - communication systems gmbh - dechenstr. 14 - d-53115 bonn

HERRN

DOMINIQUE HINNEN

CIFETHORPESER PLATZ 2

D-53639 KÖNIGSWINTER

BONN, 30.09.1998

ARBEITSZEUGNIS

Herr Dominique Hinnen, geb. am 01.10.1968, war vom 01.02.1997 bis zum 30.09.1998 in unserem Unternehmen beschäftigt. Der Schwerpunkt unserer Aktivitäten liegt in der Softwareenwicklung im Bereich digitaler Medien (POI-Systeme, Internet, Client-Server Entwicklungen).

Herr Hinnen wurde zunächst als Programmierer beschäftigt. Aufgrund seiner ausgezeichneten Leistungen sowie seines hohen Engagements wurde er in unserer expandierenden Firma zusätzlich als Teamleiter eingesetzt. Sein Aufgabengebiet umfaßte Konzeption, Planung und Entwicklung.

In unserem Hause war er Hauptansprechpartner für Microsoft-Technologien, mit Schwerpunkt auf Client-Server, Inter/Intranet und Datenbank-Programmierung.

Komplexe Aufgaben setzte er mittels SQL/ODBC, HTML/DHTML, Visual-Basic, NT-Server, Internet und COM -Technologien sehr gut um. Vor allem bei Projekten, die viele Technologien integrierten oder sehr flexibel sein sollten, wurde Herr Hinnen gerne zu Rate gezogen.

Seine Fachkenntnisse vertiefte und erweiterte er durch stetige Lektüre der aktuellsten Fachliteratur und durch konsequente Anwendung der neuesten Technologien, wie Active-X, Java und Serverprogrammierung.

Herr Hinnen arbeitete erfolgsorientiert und wirkte auf sein Umfeld motivierend. Einsatzfreude, Leamgeist und Führungsqualitäten zeichnen ihn aus. Er nahm an einer externen Fortbildung für Projektmanagement teil, wodurch seine Managementfähigkeiten gesteigert wurden. Bis zu fünf Mitarbeiter betreute er bei verschiedensten Projekteinsätzen.

Unter Kollegen und Mitarbeitern sowie in der Geschäftsleitung galt Herr Hinnen als kompetenter, kooperativer, zuverlässiger und freundlicher Mitarbeiter.

Alle Aufgaben erledigte er sorgfältig und gewissenhaft, stets zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Herr Hinnen scheidet auf eigenem Wunsch mit Ablauf des heutigen Tages bei uns aus. Wir bedauern sein Ausscheiden bei uns sehr, haben für seine Veränderungswünsche jedoch Verständnis. Für die in unserem Unternehmen geleistete ausgezeichnete Arbeit danken wir ihm ausdrücklich. Für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg wünschen wir Herrn Hinnen alles Gute.

Andreas Hubert, Geschäftsleitung